
 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

PROMOÇÃO E DEFESA DOS ANIMAIS – COMUPA, REALIZADA NO DIA 12 

DE MARÇO DE 2024. 

 

Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Proteção e Defesa dos Animais, 

realizada no dia 12 de março de 2024, com primeira chamada às 18h11min de forma 

remota. Participaram desta reunião na representação pela Sociedade Civil: Fabricio 

Alexandre, Thaiz Kaps, Bernardo Medeiros, Evanna Bezerra,Thaiz Gherem, 

Claudiomar Batista (Titular – ISFA), Aline Ferreira Galo (Titular – Protetora), Rafael 

Jeronymo (Suplente – Proteção Animal), Dafine A. O. da Silva (Titular-Protetora). Na 

representação do Poder Público: Hildalea Maria Rabello ( Titular - Convention Visitors 

Bureau )Sonia Cristina da Silva Furtado ( Suplente – FAMPE), Margareth Rossi 

(Suplente – SDE) Alney Alexandre Alves Antunes  ( Titular – ACEP), Stephanie Saar 

Oliveira (Suplente - Procuradoria Geral do Municipio), Simone Sisnando Casal (Titular 

– SMS), Marilia Gonçalves Pimenta (Titular – DP), Luana Soliane Castro (Titular – 

GAP), Fernanda Lisboa (Titular – SSOP), Tiago Ezequiel (Casa dos Conselhos), 

Cláudio Avelar de Oliveira (Titular – COBEA), Marcia Alessandra V. Montes ( Suplente 

– Sec. De Planejamento). 

 A sessão foi iniciada com a apresentação da pauta com os assuntos agendados:  

1- Leitura e Aprovação da Ata da Reunião Ordinária do mês anterior; 

2- Avaliação da resposta do fundo do COMUPA; 

Dra Marília Pimenta faria contato com o senhor Alney Antunes, para definir a melhor 

estratégia para abordar e resolver a situação. 

 

3- Andamento das castrações; 

Simone Sisnando da Vigilância Ambiental nos informou que durante o período das 
castrações conseguimos ultrapassar a meta estipulada, sendo um total de 1163 
castrações realizadas com sucesso. Entre elas 528 caninos e 635 felinos; 

4- Apresentação do quadrimestre; 

Dr. Cláudio Avelar informou que no último quadrimestre a COBEA recebeu 132 novas 
denúncias e conseguiu averiguar 115 denúncias nesse período; 

5 – Criação da comissão para realização da conferência do COMUPA; 

Devido a se tratar de ano eleitoral foi acordado pelos participantes que a conferência 
seria adiada; 



6 - Assuntos gerais 

Dona Evana Bezerra e Thaiz Gherem questionaram a participação da COBEA com 
relação aos protetores individuais e se existe algum plano de ajuda ou de fornecimento 
de ração para os mesmos. 

Dr Cláudio Avelar explicou que a prefeitura está trabalhando em um projeto, para 
realizar uma parceria com clínicas veterinárias particulares para melhor atender aos 
animais em estado de abandono e aos protetores individuais e com relação a 
distribuição de ração aos protetores ainda não temos projeto nesse sentido.  

Não havendo mais assuntos a ser tratados às 19 horas e 25 minutos, o presidente 
declarou encerrada a sessão. 

Eu, Cláudio Avelar de Oliveira, lavro e assino a presente ata, em conjunto com a vice-
presidente, Ana Stutzel. 


